

BULLETIN MUNICIPAL N°11

# LE SAINT-JEANTAIS

JUIN 2023

## CONTACTS

64 Avenue des Pyrénées  
09100 Saint-Jean-du-Falga

05 61 67 92 50

mairie@stjeandufalga.fr

Ville-de-St-Jean-du-Falga

ville-saintjeandufalga.fr

## AGENDA

- 8 Juillet : Fête de Joucla
- 23 Juillet : Vide Grenier
- Vendredis 21 et 28 Juillet
- Vendredis 4 et 11 Aout :  
Marchés Gourmands

Directeur de la publication : Michel DOUSSAT

Rédaction : membres de la commission communication

## DANS CE NUMÉRO :

### EDITO LE MOT DU MAIRE

### LA VIE DE LA COMMUNE

- Travaux de rénovation à la Mairie
- Mise en place de défibrillateurs
- Le Printemps à St Jean du Falga et ses animations
- La participation citoyenne

### LES ASSOCIATIONS

- Les 50 ans de St Jean Loisirs et du Comité des Fêtes
- Les 20 ans d'Emmaüs
- La Cité d'Echanges
- Le feuilletton de Jean Marc Pradille

### INFOS PRATIQUES ET LIBRE EXPRESSION

- Le moustique tigre : prévention et conseils
- Etat Civil
- Infos : stage de chant choral



Rejoignez nous :





## **Saint Jeantaises, Saint Jeantais,**

Je suis très honoré de pouvoir profiter de ces quelques lignes, pour vous annoncer, avec beaucoup de fierté, la nomination de **Christophe Avenard** à la fonction de Collaborateur Parlementaire de la nouvelle députée de la 1ere circonscription de l'Ariège. Une réussite bien méritée pour ce conseiller municipal dévoué, qui fait preuve d'abnégation, en travaillant discrètement au service de l'équipe et de la commune.

Je profite de cet événement pour remercier également l'ensemble des membres du conseil municipal qui œuvrent chaque jour dans votre intérêt. L'implication dans les projets, le soutien précieux et l'engagement de chacun est déterminant dans la réussite du mandat pour lequel vous nous avez élus.

Une équipe de professionnel dans des secteurs divers et variés. Chacun utilisant ses spécificités et ses compétences pour l'intérêt collectif. Cette diversité nous permettant toujours de prendre des décisions collégiales mûrement discutées et travaillées.

**Henri Benabent**, à qui nous devons entre autres les projets visant à l'amélioration et la sécurisation de la voirie.

**Marilyne Augery** toujours à l'écoute des associations, pour pouvoir leur permettre d'offrir un large panel d'activités dans la commune.

**Rolande Lestrade** avec sagesse, et calme a su guider la commission du personnel et communication pour vous informer de manière plus structurée et plus régulière.

**Marc Dejean** grâce à son passé professionnel et sa capacité d'analyse financière a su redorer le budget communal.

**Nadine Abenia** par son écoute et son expérience, sait comprendre et répondre aux attentes de l'équipe pédagogique, toujours dans l'intérêt des enfants.

Sans oublier **Claudine Bernard** conseillère déléguée a la propreté et les trois conseillers délégués récemment nommés en reconnaissance de leur travail : **Valérie Espy**, conseillère déléguée a la communication, **Catherine Zelmatti**, conseillère déléguée a l'environnement, **Frédéric Ragné**, conseiller délégué a la sécurité.

Un grand merci à tous les conseillers municipaux qui travaillent sans relâche dans les différentes commissions et sur les nombreux projets.

**Daniel Dedieu** et **Georges Rabaud** se sont concentrés sur une partie des travaux de la commune. Grâce à leur expérience et leur analyse, ils ont su insuffler leur vision dans le projet de la réhabilitation et la rénovation énergétique du groupe scolaire, mais également pour le projet de la rénovation et de la sécurisation nécessaire de la mairie, aidés dans ces préparations de dossiers par Marc Dejean.

Merci également à **Guy de Coupigny** et **Marion Zimbler**, qui par leur position, mènent une surveillance sans faille sur nos actions, en toute objectivité et dans l'intérêt de tous, intervenant et apportant des idées et des solutions toujours très constructives et concrètes.

**Sabine Berge**, **Olivier Cristofol**, **Martine Giroto**, **Nicolas Berge**, **Elise Pic**, **Emmanuel Martinez** et **Jacques Mirabail** œuvrent dans l'ombre, ils travaillent dans chacune des commissions et apportent leurs soutiens et leurs idées pour la bonne réalisation de tous les projets.

Je peux vous assurer que toute l'équipe reste attentive à vos attentes et que nous mettons tout en place pour réaliser les projets, pour lesquels nous nous étions engagés.

Pour que Saint Jean du Falga, reste une ville où il fait bon vivre.

Michel DOUSSAT

## RENOVATION MAIRIE

Dans le cadre de la rénovation de la mairie, des installations modulaires ont pris place, à côté de la salle Jean-Marie Massat et à côté de la médiathèque. Ces algecco serviront, dès septembre de bureaux aux services municipaux (secrétariat, direction, ressources humaines, bureau du maire et des adjoints). Michel DOUSSAT nous explique « La sécurité de l'actuel bâtiment n'était plus assurée et l'édifice devenait dangereux à cause d'un plancher montrant de nombreuses défaillances. Ce sont donc des travaux de sécurisation et de mise aux normes accessibilités qui vont être réalisés.



## ST JEAN DU FALGA PASSE SUR FR3 !

le 21 Mars au JT de 13H, St Jean a fait la Une avec la mise en place de 4 défibrillateurs installés dans la salle Aragon, sur la place Jean Jaurès, au stade ainsi qu'entre le pôle médical et la Maison des associations.

2 employés techniques, le policier rural et un élu ont reçu une formation d'initiation. Depuis 2007 et un décret du code la santé publique, toute personne, même non-médecin, est habilitée à utiliser un défibrillateur automatisé externe », rappelle Pierre, formateur pour la société Lifeaz. « Et la loi impose à chaque citoyen de porter secours à une personne dont la vie est en péril. Et cela tout en prévoyant qu'une personne qui porte secours à autrui ne peut être tenue responsable des dommages que son intervention peut provoquer »

### Une action pour la santé avec la mise en place et la formation à l'utilisation des défibrillateurs

Ces derniers jours, nous déplorons le vol d'un défibrillateur.« Un acte irresponsable, d'autant plus qu'un tel appareil n'est pas revendable, car facilement détectable », pointe avec déception le Maire de la commune.



## CHASSE AUX OEUFS A LUZENT

Lundi de Pâques c'était la grande effervescence aux abords de Luzent, les cloches étaient passées ! La 1ère Chasse aux œufs était organisée par le comité des fêtes : une centaine d'enfants courait dans tous les sens pour remplir leurs sacs au plus vite. Prés de 1200 œufs en chocolat pour ces petits chasseurs « une nouvelle animation, une véritable réussite », pour **Christophe MONTERDE**, Président du Comité des fêtes. Une nouvelle animation qui souffle ses 50 bougies cette année. Merci pour cette belle initiative !



## FOIRE DE PRINTEMPS

Samedi 14 avril s'est déroulée la 1ère Edition de la Foire de printemps avec la présence de Jean-Francois Arabeyre, ancien participant de l'émission « L'amour est dans le pré » et la soirée avec les bandas.

une quarantaine d'exposants avec des produits du terroir, fleurs, artisanats et créations diverses. des démonstrations de danses tahitiennes avec l'association Anoe-Noe et de country avec Saint Jean Loisirs, l'école de foot avec un parcours pour les enfants, l'accueil jeunesse avec une animation pour les plus jeunes. Pour **Christophe MONTERDE** « cette première est une réussite et l'ensemble des membres réfléchissent déjà à développer cet événement »



## CARNAVAL



Dimanche 5 mars Place de Rauly un Carnaval haut en couleur s'annonçait ! Pendant que **Christophe MONTERDE** alias Jack SPAROW organisait les derniers détails, Batman et Robin, assistés d'un évêque, faisaient chauffer les moteurs des tracteurs (prêtés par Espace Émeraude) pour le défilé des chars. D'Aladin à Cruella, d' Harry Potter aux Pirates, **Saint-Jean Loisirs**, avec son char Saloon et ses démonstrations de danse country, l'Accueil jeunesse, tout le monde était au rendez vous. Tout en musique avec la **Band'à Gérard**, groupe de bandas de l'Institut national des sciences appliquées de Toulouse (INSA). Un moment festif, de convivialité et de partage pour le plaisir des petits, mais aussi des grands.

## 78E ANNIVERSAIRE DE LA VICTOIRE DU 8 MAI 1945

Lundi 8 Mai s'est déroulée au pied du monument aux morts la commémoration à la victoire du 8 Mai 1945, avec un dépôt de gerbe. Cette commémoration de la fin de la Seconde Guerre mondiale fait partie des cérémonies du souvenir, plus que jamais nécessaires, pour ne jamais oublier les milliers de victimes qui ont payé de leurs vies, notre droit de vivre en paix aujourd'hui.



## BROYAT DU 2 AU 16 MAI

Avec le printemps les jardins s'animent, les tondeuses et les tailles haies vrombissent et les branchages s'entassent dans les jardins. Une convention entre Emmaus, la mairie et le SMECTOM du Plantaurel est signée et les St Jeantais ont pu déposer les branchages devant les locaux d'Emmaus, 5 rue Sully. Après l'opération de broyage il sera possible de récupérer gratuitement les broyats. Seuls les branchages sont acceptés, tout autre déchet est refusé (y compris les tontes, feuilles, etc.)

**Rappel :** le broyat permet de rééquilibrer et de structurer les composts. Il permet une économie de temps et d'effort. et également une économie d'argent avec moins d'arrosages et d'engrais. Cette opération, a permis aux St Jeantais de donner une seconde vie à leur branchage. Nous vous informerons dans le prochain bulletin des nouvelles dates.



## UNE PARTICIPATION CITOYENNE ACTIVE

Michel DOUSSAT et le Lieutenant Aurelien Heijboer, Commandant de la communauté de Brigades de Pamiers a réuni élus et habitants dans le cadre de la Participation Citoyenne.

Le dispositif s'inscrit dans le cadre de la démarche partenariale entre les forces de l'ordre, les élus et la population, afin d'améliorer la prévention et la lutte contre la délinquance et le protocole a été signé en 2017. Les citoyens référents ont été choisis sur la base du volontariat et veillent ensemble sur leur quartier. Ils ont reçu une information spécifique dispensée par les gendarmes, Afin d'accroître le moyen de vigilance, le lieutenant a relancé la communication commune entre gendarmerie, police municipale, élus et citoyens référents. Le Maire souhaite faire une réunion trimestrielle afin de mesurer les évolutions qu'apportent ce dispositif rénové. Début 2023, des méfaits ont été commis sur la commune sans qu'aucun lien ne puisse être fait avec l'extinction de l'éclairage public la nuit. En effet, il n'est pas forcément un avantage pour les voleurs soit pour passer à l'acte, soit pour repérer et se repérer. Le lieutenant rajoute enfin que la vidéo surveillance est un point très positif de la sécurité sur la commune.

## LE COMITE DES FÊTES et ST JEAN LOISIRS FETENT LEURS 50 ANS !

Vendredi 4 mars, la Commission « Associations, Culture et Patrimoine » a mis à l'honneur 2 associations de la commune, élus et membres du comité Ariégeois de la Fédération Française des médailles de la Jeunesse et des sports étaient heureux de recevoir les 2 associations qui en 50 ans ont dû s'adapter, au gré du temps à toutes les transformations de la société, pour répondre aux nouveaux défis. Avant la remise des décorations, les deux élus de la commission ont rappelé le « panel d'activités variées » qui est proposé sur la commune. Du sport, aux activités culturelles, en passant par les animations. Jeux de société, couture, atelier création, espagnol, allemand, marche, occitan, vélo, promenade, danses du monde, danses en ligne, théâtre, gym, dessin, peinture, informatique, country pour Saint-Jean Loisirs et de nombreuses animations pour le comité des fêtes (cabaret, carnaval, foire aux vins, fête du village, fête de Joucla, marché gourmand, vide grenier, marché d'automne, Halloween, marché de Noël). Mais aussi des collaborations avec d'autres associations.

Les distinctions ont permis de saluer le dévouement, la fidélité à un certain nombre de convictions et de valeurs positives, mettant également les bénévoles à l'honneur qui consacrent beaucoup de leur temps libre à œuvrer pour ces associatifs. Pour clôturer le maire a eu la surprise de recevoir une médaille du comité de l'Ariège des mains de Bernard DINNAT, Président de la FFM JSEA.



## LES 20 ANS D'EMMAÜS

Emmaüs s'est installé à Pamiers en 2000 sur une initiative d'Emmaüs Labarthe sur Lèze et en lien avec des habitants de Pamiers et St Jean qui désiraient une implantation d'Emmaüs en Ariège. D'abord il y a eu la création d'un bric à brac avec l'aide d'un chantier de jeunesse international à l'ancienne salle des lotos puis derrière la Foirfouille. Les compagnons eux ont d'abord été logés à Pamiers. Le 26 août 2002 chez maître Bousquet est signé l'acte d'acquisition de l'actuelle maison des compagnons basée 5 rue Sully Hameau de Faurejean.

Il a d'abord fallu y effectuer des travaux d'aménagement animés par feu Yvon Douarche un des tous premiers bénévoles avec une équipe de compagnons pour y loger 9 compagnons, créer une cuisine et un réfectoire. Après 3 ans de précarité et 2 déménagements la communauté Emmaüs St Jean est solidement implantée.

L'intégration dans le quartier s'est faite sans difficulté grâce à la gentillesse des voisins.

Ils ont dû s'habituer aux nouvelles têtes mais la tranquillité du quartier n'a pas été entamée.

La communauté accueille chaque année des jeunes du monde entier : Taiwan, Turquie, Espagne, Pologne ... qui ont fait connaître notre jolie commune et sont souvent repartis avec des larmes tant ils s'étaient attachés au lieu et aux gens.

Pendant 2 étés avant Covid un repas de voisinage a même été organisé par l'association pour faire connaissance autour du jardin.

Il est vrai que le développement du jardin ces 6 dernières années a pu donner une nouvelle image de la communauté avec des visites d'élus, de stagiaires, d'écoles.

La création de la ferme solidaire chemin de Barsalet pour les bénéficiaires des restos du cœur, l'opération broyage avec le Smectom 3 fois par an ont ouvert la communauté sur les Saintjeantais. C'est en raison de cet accueil chaleureux de la commune et de ses habitants que l'association Emmaüs Ariège a décidé d'octroyer une subvention de 1000 euros pour la 2ème année au CCAS de St Jean du Falga, nous accueillons une vingtaine de compagnons.

Le 22 juin prochain aura lieu l'inauguration de la ferme solidaire et la célébration de ces 20 ans à St Jean.

Fabien PAUL



# SPECTACLES A ST JEAN

## SOLEIL D'AUTOMNE

### SOIREE CABARET

Samedi 18 Février le Comité des fêtes, pour fêter ses 50 ans a organisé une soirée cabaret. C'est devant une salle comble que la compagnie Red Lips de Maugio a animé la soirée avec au programme 5 magnifiques danseuses et chanteuses qui n'ont eu de cesse de jouer avec les lumières et les ombres. Un show à la fois pétillant et glamour, qui n'a laissé personne indifférent... Un spectacle visuel et sonore avec de belles interprétations de chant " La vie en rose » à « I'm a survivor ». De nombreux titres connus remixés au rythme des tableaux. Il n'en fallait pas plus pour séduire le public Saint Jeantais. « Une excellente qualité, on se serait cru au Moulin-Rouge », soulignera Christophe MONTERDE, Président du comité des fêtes.

Le prochain bulletin consacrera 2 pages spéciales aux 50 ans du Comité des Fêtes et de St Jean Loisirs.



Plus de 200 personnes avaient fait le déplacement pour assister à un événement exceptionnel Samedi 21 Mars proposé par le club Les Soleils d'Automne : la 1ère représentation en Ariège de la troupe de music-hall « Spirit Spectacle ». Une équipe et un spectacle de qualité, pour Arlette TEULIERE, Présidente des Soleils d'Automne, « Spirit Spectacles, est l'alliance de la tradition des plus belles revues et costumes, avec l'innovation chorégraphique au service de la performance artistique ». 2 heures de spectacle et de dépaysement. Bien loin des simples paillettes, toute la collection est ornée de strass Swarovski, de broderies et de bijoux qui laissent, à chaque représentation, le public bouche bée... Et n'oublions pas les hommes de l'ombre. Ils sont arrivés le matin, bien avant les équipes artistiques, pour transformer la salle et la scène en véritable écrin, avec du matériel de dernière technologie. Le final a été salué par un tonnerre d'applaudissements, pleins d'encouragements pour tous les bénévoles du club Les Soleils d'Automne. Chacun est reparti avec des étoiles plein les yeux et des chansons plein la tête, pour le plus grand bonheur de l'association.



### FETE DE ST JEAN LOISIRS

Le 28 Mai avait lieu la traditionnelle fête de fin d'année de st Jean loisirs. Les sections danses du monde, country, danses en ligne, théâtre, près de 3h de spectacle, ont ainsi présenté au public nombreux le travail de toute une année. Les animateurs bénévoles de cette fête avaient à cœur de faire plaisir et se faire plaisir. Bon moment pour tous et à l'année prochaine.



# UN JUMELAGE D'AMITIE ENTRE L'ARIEGE ET LA BRETAGNE

## NOS AMIS BRETONS DECOUVRENT L'ARIEGE

Les retrouvailles tant attendues ont enfin pu avoir lieu. Un an après la réception des Saint Jeantais par le comité de jumelage de Plouedern (Finistère), afin de tenir la promesse faite au départ et ainsi pallier au besoin de se retrouver, c'est au tour des Saint Jeantais de l'association « Cité d'échange » de recevoir leurs amis bretons. Partis en bus dimanche 11 Juin, 21 adhérents du comité de jumelage de Plouédern, et 6 partis plus tôt en voitures, ont été accueillis lundi dernier aux alentours de 16 h 30 par leurs amis Saint Jeantais, après 950 km parcourus sur deux jours. Après des retrouvailles chaleureuses, une semaine remplie d'activités mais également d'émotions était au programme : découverte de la vallée d'Orlu, journée au parc de la Préhistoire, visite du château de Foix, et quelques sensations avec la traversée du pont tibétain de Canillo. La semaine de visite s'est terminée dans les vignobles de Limoux et dans la cité de Carcassonne. Le week-end fut festif avec la traditionnelle partie de pétanque, et le barbecue de samedi midi, avant une soirée dansante dans la salle Aragon. En revanche dimanche la semaine s'achève et nos amis bretons reprennent la route la tête pleine de souvenirs.



## VIVRE à Saint Jean du Falga au temps des trente glorieuses

En ce temps là, notre commune regroupait environ 500 habitants. Au sortir de la guerre, la vie restait difficile et le rationnement accompagnait la population jusqu'en 1948. Heureusement, de nombreuses familles cultivaient quelques lopins de terre et cette polyculture améliorait l'ordinaire. Il arrivait aussi que certains gamins viennent passer les vacances scolaires ,chez les grands parents comme le jeune Rouja, âgé de 8 ans. chez son aïeul Pascal Coumenay, au hameau de Rouja. Dans ce cadre familial, notre jeune gamin passait des vacances superbes, avec ses camarades de la famille Lagarde ou la famille Faure. Ils étaient tous amenés à aider aux travaux des champs qui comprenaient aussi bien le petit élevage, la vigne ou la polyculture. Toutes ces activités renforçaient la cohésion entre les familles qui s'entraidaient tout en partageant des repas conviviaux, autour des vendanges ,du cochon qui voyaient les femmes nettoyer les tripes des goretts, aux anciens lavoir de Luzent, avant de préparer la charcuterie. A l'occasion de ces réunions, les gens consommaient ce qu'ils produisaient. Et puis les habitants de Joucla ,Raully, Bouffilou se retrouvaient autour de la fête de leur hameau avec un fort sentiment d'appartenance à celui-ci! L'orchestre accompagnait les danseurs tandis que les enfants réalisaient une course au sac avec une cuillère à soupe dans la bouche et un œuf frais qu'il ne fallait pas casser sur une distance de 50 mètres. Les festivités donnaient lieu à des repas améliorés à des concours de pétanque à une convivialité débordante. . L'été ,les familles saint jeantaises se retrouvaient pour pique niquer au bord de l'Ariège et se baignaient au trou du commandant, tandis que d'autres pratiquaient la pêche à la truite clandestine. Les amoureux se donnaient des rendez vous secrets le long de la rivière. Et pourtant le tragique de l'histoire rattrapera les jeunes hommes: Certains aussi iront se battre dans les Aurés et découvriront la violence de la guerre d'Algérie. A partir de 1962, des rapatriés de cette ancienne colonie installeront dans la commune ,en essayant d'oublier le traumatisme de ce conflit et de l'exil..... Cependant la commune continue sa croissance démographique, accentuée par l'installation de la maternité rue du 14 juillet, impulsé par la famille Delalande au début des années 1960. Les enfants d'agriculteurs Saintjeantais se lancent dans de nouveaux métiers tels Mr Birebent aux Ponts et chaussée, Mr Sans à l'usine ou Gaby Fauré à Ranguheil. Cette génération née en 1940 bouleverse les habitudes professionnelles ancestrales en remplaçant l'agriculture par l'industrie, le commerce.. Cette époque correspond à une hausse du niveau de vie, à la diffusion massive d'une nouvelle civilisation fondée sur la télévision , l'automobile qu'on appelle la société de consommation. Saint Jean n'échappe pas à la règle, avec l'apparition de nouveaux lotissements comme ceux de Bouffilou, de la rue Gabriel Fauré. Au début des années 1970,le village devient une cité dortoir. Quelque temps plus tard le centre commercial Leclerc s'installe et avec lui, le monde du supermarché ou l'on vient faire ses courses en garant sa voiture devant l'enseigne de la grande distribution.. Face à ce nouveau mode de vie des associations sportives: football, rugby, pétanque se sont créées pour assurer de la convivialité dans ce monde en bouleversement ,au tournant des années 1950 1960. En 1972 c'est au tour du Foyer Rural et du comité des fêtes de rythmer la vie locale. Par leur activités incessantes, ces bénévoles ont joué un rôle capital dans la vie sociale locale. Ainsi s'achève notre promenade dans ces années Yéyé qui ont profondément changé le local comme le national.

Jean Marc Pradille



# LE MOUSTIQUE TIGRE



Originaire d'Asie du sud-est, le moustique tigre (*Aedes albopictus*) est arrivé en France en 2004 dans des containers de pneus, c'est un moustique urbain.

En Ariège, c'est en 2015 qu'ont eu lieu les premières observations, à St Jean du Falga et Lavelanet.

Depuis 2017, des pièges pondoirs sont placés sur différentes communes par Altopictus (premier opérateur privé de lutte anti vectorielle de France métropolitaine), Plusieurs se sont révélés positifs comme à Mirepoix et Mazères. 79 communes sont colonisées en Ariège.

Il est petit, rayé de noir et blanc, avec une ligne blanche qui part de la tête jusqu'au milieu du corps. Les femelles ont des antennes lisses, les mâles des antennes plumées.

Le Moustique Tigre se développe surtout en zone urbaine et péri-urbaine, dans des petites quantités d'eau, et se déplace peu au cours de sa vie (100 mètres autour de son lieu de naissance). Ainsi, la destruction par tous de ses gîtes de reproduction afin de limiter les nuisances liées à ses nombreuses piqûres est essentielle.

Une femelle peut pondre plusieurs centaines d'œufs en plusieurs fois et ce jusqu'à 6 fois dans sa vie. Elle a une espérance de vie de 6 à 8 semaines, le mâle de seulement 1 semaine.

La femelle après 1 repas sanguin (qui correspond à 5 piqûres), va pondre au sec sur les parois de tout type de récipients (capsules de bouteilles, canettes, soucoupes, pied de parasol, arrosoir, poubelles, brouette, verres ou tasses oubliés, seaux, pneus, réservoirs d'eau), c'est l'eau qui provoque l'éclosion au bout de 6 jours d'immersion.

**IMPORTANT** Penser à mettre du sable à hauteur dans les soucoupes des pots qui sont à l'extérieur pour éviter l'éclosion des œufs, et à vider tous les contenants vides qui traînent au jardin après une averse.

En cas d'observation, il est indispensable de se mettre en rapport sur le site internet : [www.signalement-moustique.fr](http://www.signalement-moustique.fr)

## COMMENT RECONNAÎTRE UN MOUSTIQUE TIGRE

Moustique mâle



Moustique femelle

# ETAT CIVIL



## Naissance :

NESSAT Neyla née le 4 mai 2023

## Mariages :

BERNIERE Yann, Sylvain, Pascal/CAUDURO Carole, Nathalie, Patricia

DIAZ Michel, Roger/PIERSON Isabelle, Eliane

PENALVA Vincent, Guy, François, Bernard/DUPONT Emilie, Cécile



## Décès :

CAZABAN Yvette née BEDEL

CHEVALIER Jeannine, Lucie née RIVAL

DOUARCHE Yvon

ESCAFFRE Jean Claude

GUILHEM Odette, Francine née SAFRA

LAURENT Monique, Françoise

SACAZE Marie-Thérèse, Madeleine, Grazielle

SANS Marie France Epouse PARENT

SAULET Simone, Madeleine née RANJARD



## HORAIRES OUVERTURE

Lundi :	8h à 12h	Fermé
Mardi :	Fermé	13h à 17h
Mercredi :	8h à 12h	Fermé
Jeudi :	Fermé	13h à 17h
Vendredi :	8h à 12h	Fermé

**TOUS LES EMBALLAGES SE TRIENT**

**EN VRAC DANS LE BAC**

Emballages métalliques

Bouteilles et flacons en plastique

Tous les emballages en plastique

Cartons et briques

Smectom du Plantaurel



Changement des horaires de collecte et déchèteries du 19 juin 2023 au 26 aout 2023 ; Les collectes interviendront de 22 heures à 5 heures du matin (au lieu de 12 heures à 19 heures). Les bacs sont à présenter la veille et à rentrer dans les meilleurs délais suite à la collecte.

